

## **BDK trifft Vorsitzenden der AG Deutscher Polizeipräsidenten**

17.03.2019

**Sebastian Fiedler und Marc Ritter trafen sich am 13.03.19 mit dem Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft der Polizeipräsidenten in Deutschland, Herrn Polizeipräsident Gregor Lange, Dortmund, zum Erfahrungsaustausch.**

Am 13.03.2019 besuchte der im November 2018 gewählte neue Bundesvorsitzende des Bundes Deutscher Kriminalbeamten (BDK) Sebastian Fiedler den Dortmunder Polizeipräsidenten Gregor Lange (2.v.r.) in dessen Funktion als Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft der Polizeipräsidenten in Deutschland.

Im Beisein des BDK Bezirksverbandvorsitzenden Dortmund, Marc Ritter (1.v.l.), und dem Leiter des Leitungsstabes des PP Dortmund, Polizeidirektor Paul Albers (1.v.r.), tauschten sich die Vorsitzenden über aktuelle Polizeithemen aus.

Einer der Themenschwerpunkte war dabei die Bekämpfung der Clankriminalität in Dortmund aber auch in ganz NRW.

Die Arbeitsgemeinschaft der Polizeipräsidenten in Deutschland wurde vor rund 70 Jahren ins Leben gerufen und hat sich den Erfahrungsaustausch über sicherheitspolitische Fragen sowie die Verbesserung der öffentlichen Sicherheit zum Ziel gesetzt. Die zweimal im Jahr zusammenkommenden Mitglieder beraten im Rahmen der Tagung über polizeiliche Strategien und Sicherheitskonzepte.

Schlagwörter

**Nordrhein-Westfalen**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)